

Recticel / Aquinos

Aus Recticel Schlafcomfort wird Aquinos Bedding

Mittwoch, 15.06.2022

Ende letzten Jahres verkaufte die belgische Recticel-Gruppe den größten Teil ihrer Bedding-Sparte an die portugiesische Aquinos Group, schon bisher einer der größten Betten-, Matratzen- und Polstermöbelhersteller in Europa mit rund 370 Mio. Euro Umsatz in 2020. Diese Übernahme spiegelt sich jetzt auch in der Umbenennung der deutschen Tochter wieder, aus der Recticel Schlafcomfort GmbH wurde die Aquinos Bedding GmbH mit den eingetragenen Geschäftsführern Carlos Aquino und Boudewijn Dezutter. Wie das Unternehmen, das auf dem deutschen Markt vor allem mit der Traditionsmarke Schlaraffia vertreten ist, in einem Schreiben an seine Lieferanten ankündigte, soll sich durch den Vollzug der Übernahme und die Umbenennung der deutschen Tochter weder am Tagesgeschäft noch an den Vertriebsteams und Ansprechpartnern etwas ändern. Vielmehr freue man sich auf die Fortführung der partnerschaftlichen Zusammenarbeit und eine auf Wachstum ausgerichtete Zukunft.

Aus Recticel Schlafcomfort wird Aquinos Bedding